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ただいまから令和３年度第１回大崎上島町総合教育会議を開催します。本

会議は、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１条の４第６項

の規定により、原則として公開となりますが、本日は傍聴の希望はありま

せん。本日の出席者につきましては、お手元に名簿をお配りしていますの

でご紹介に代えさせていただきます。本日はよろしくお願いします。会議

の開催にあたりまして、高田町長からご挨拶があります。 

 

 ～  あ い さ つ  ～ 

 

次に恵良教育長からご挨拶をお願いします。 

 

 ～  あ い さ つ ～ 

 

それでは、ここからは町長に議事の進行をお願いします。 

 

はい、それでは要綱に従い進行を務めますので、ご協力をお願いいたしま

す。早速議事に入りたいと思います。協議１「ＧＩＧＡスクール構想の推

進について」を事務局から説明をお願いします。 

 

「ＧＩＧＡスクール構想の推進について」を説明いたします。資料の３ペ

ージをお開きください。ＧＩＧＡスクール構想については、当初は平成 31

年度から令和５年度の５ヶ年で、小中の児童生徒１人１タブレットの確保、

小中学校校舎内の高速ネットワーク通信可能の環境整備、児童生徒の家庭

内の通信環境確保の三本柱を実現することとしていたわけですが、新型コ

ロナウイルス感染症の影響で、小中学校が臨時休業する事態に陥ったこと

から、令和２年度内に三本柱の事業を全国の全市町村が実施することと、

文部科学省の指導があり、本町においても令和２年度に資料１の内容によ

り事業を実施しました。続いて令和３年度には、構築した環境を活かすた

めに、教育情報化コーディネーター業務を開始し、小中学校におけるＩＣ

Ｔ化を支援する体制を構築しました。また、電子黒板及びデジタル教科書

等の整備も併せて推進しています。この間の取組により、ＧＩＧＡスクー

ル構想の目的の基盤づくりを達成してきたところです。 

ありがとうございました。この件につきまして、委員の皆様方からご意見

をいただきたいと思います。 

タブレットについては、学校で活用することは勿論ですが、家庭へ持ち帰

って活用することも必要だと考えますが、状況はどうですか。 

徐々に持ち帰りを施行している段階です。通信環境がない家庭への対応も

順次進めています。 

教育情報コーディネーター業務は、教師の手助けをすることが大きな目的

だと思いますが、実際に教師の手助けになっていますか。 

大いにフォローがなされています。各小中学校に週１日ずつ出向いて指

導・連携をとっており、教職員の不安の解消にも役立っています。 

教職員でＩＣＴが苦手な先生もいらっしゃると思います。そういった方へ

のフォローは、大切なことだと思いますね。 

特に年配の教員は、どうしてもＩＣＴに長けていない場合が多いと思いま

す。その辺りも念頭に置いて、コーディネート業務を推進してほしいと思

います。 

ＩＣＴの活用は、今の教育分野に必須となっています。環境整備が構築さ

れたことは喜ばしいことです。 

色々と貴重なご意見をありがとうございました。令和２年度に構築した環

境を令和３年度から本格的に活かすべく取り組んでいるところですが、こ
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のコーディネーター業務は、現在のところ順調にスタートできたと思いま

す。 

ありがとうございました。この件で他にご意見はありませんか。 

＜意見なし＞ 

 

それでは、協議２の「生涯学習・生涯スポーツの推進について」の説明を

お願いします。 

会議資料６ページの資料２をご覧ください。大崎上島町は、現行の第２次 

長期総合計画の基本計画において、「地域を愛する人を育てるまち」と題し

て、生涯学習と生涯スポーツをまちづくりの一環としています。生涯学習

については、町民の自主的な学習活動を支援し、「学びあい、支えあう」社

会づくりを推進して行きます。生涯スポーツについては、いつでも、どこ

でも、誰でもスポーツに親しむことを言います。このための活動の場の充

実、指導者の育成を支援します。以上の内容により生涯学習・生涯スポー

ツの推進を図ってまいります。 

ありがとうございました。この件につきまして、委員の皆様方からご意見

をいただきたいと思います。 

コロナの影響で生涯学習、生涯スポーツの活動が本来の形で実践できない

状態が続いており心配しています。私が活動している公民館教室も、本土

からの講師を招聘しにくい状況が続いており、活動に影響が出ている状態

です。 

思い通りに活動ができない状況であることは、理解しています。現在の状

況が未来永劫続くということではないので、本来の活動ができる体制は整

えておいてほしいと考えています。 

生涯スポーツについては、最近では様々なニュースポーツが誕生していま

す。町として何か進めて行こうとするスポーツはありますか。 

そのような視点で言いますと、ニュースポーツと言って良いと思いますが、

「ボッチャ」を推進して行きたいと考えています。「ボッチャ」は老若男女、

身体にハンディを持たれている方にも取り組んでいただけるスポーツで、

東京パラリンピックの開催時に、映像を見られた方といらっしゃるかと思

います。 

生涯スポーツで言えば、私も卓球の活動をちびっ子から年配の方にかけて、

携わっていますが、卓球台等の器具の整備について、しっかりとした町の

支援が欲しいと思います。 

そのような器具の整備については、教育委員会事務局に要望をお知らせい

ただければと思います。 

可能な限り対応して行きたいと考えていますので、要望がありましたらお

聞かせいただければと思います。 

わかりました。 

この件につきまして、何かご意見はありませんか。 

＜意見なし＞ 

 

それでは、次第のその他に移らせていただきます。なんでも結構です。委

員の皆様方から何かご意見はございませんか。 

沖浦本郷線の上島トンネルの沖浦側についてですが、あそこは四国方面の

景色が絶景の場所です。しかし、ガードレールから法面に雑木が生い茂り、

景観を損ねています。これを何とかしてほしいと思います。 

海が見える景観は大切です。雑木の除去について検討して行きたいと思い

ます。その他ございますか。 

＜意見なし＞ 

 

ご意見が無いようです。皆様本日は熱心にご審議をいただきありがとうご

ざいました。これを持ちまして、本日の会議を終了させていただきます。 


